
RELATÓRIO DE VISTORIA Nº 072/2024
4ª FASE 2024 - ASSOCIAÇÃO AMOR PRA DOWN

A Comissão de Monitoramento e Avaliação realizou levantamento acerca das parcerias firmadas

entre a prefeitura de Balneário Camboriú, através dos Fundos: FMAS e FMDCA e a entidade AMOR

PRA DOWN, referente às parcerias abaixo:

1. TC FMAS 01/2023

2. Emenda Parlamentar FMAS 09/2023

3. TC FMDCA 09/2023

Conforme planos de trabalhos aprovados, as metas são:

TC FMAS 01/2023:



TC FMDCA 09/2023:



EMENDA PARLAMENTAR:

A comissão realizou visita in loco na sede da instituição, localizada na Avenida Delfim de Pádua

Peixoto, no dia 10 de setembro de 2024 às 9h. Durante a visita, a nova gestora da parceria, Sra. Aline



Ferraz, participou conosco para conhecer a instituição. Fomos recepcionadas pela colaboradora Danielli

que apresentou alguns ambientes de atendimento, bem como, falou sobre a origem da construção do

imóvel que se deu por intermédio de doação do terreno (pelo município), projeto arquitetônico (doado por

um núcleo de 23 arquitetos) e construção (doada por empresário). Durante a visita pudemos observar que

3 famílias estavam aguardando atendimento. Uma profissional de psicopedagogia estava em atendimento

com a paciente Moana enquanto que profissionais de fisioterapia estavam em atendimento com bebês. Foi

informado que são realizados testes auditivos, de forma voluntária, por uma profissional de fonoaudiologia,

2 a 3x no mês. A entidade realizou a cobertura do espaço externo, com toldos, em parceria com uma

cooperativa de crédito. Todas as terças e quintas-feiras à tarde são realizados atendimentos aos jovens

pela parceria do FMAS. Receberam cestas básicas da associação de futsal e alimentos de um evento

social.

Através do Projeto “Atendentes Eficientes” é realizada a inserção no mercado de trabalho em

parceria inicial com o Instituto Rogério Rosa, hoje com 17 jovens atendidos pelo projeto; destes, 2

trabalham fixo e os demais são itinerantes em parceria com o Centro de Eventos de Balneário Camboriú e

também em Itajaí, realizando atendimentos de receptivos de eventos. Complementou que no dia 19 de

setembro está programado o próximo evento em Itajaí e que durante esta semana estão no Centro de

Eventos no Congresso Nacional de Contabilidade.

Além disso, a entidade informou uma parceria com o esporte fornecendo aulas de skate ao paciente

Rogério, que representa a instituição profissionalmente.

No dia 27 de setembro de 2024 foi enviado e-mail à instituição solicitando relatórios de

atendimentos. Sendo recebidos no dia 01/10/2024 através do e-mail "Danielli R da Costa Berkembrok"

<contatobc@amorpradown.org>.

De acordo com os relatórios mensais da entidade, com relação ao termo de colaboração FMDCA,

a mesma informou que durante o mês de julho foi realizado atendimentos clínicos, sendo: 287

atendimentos de fonoaudiologia, 207 atendimentos de fisioterapia e 17 estimulações dirigidas (atividades

para as famílias realizarem em casa, com objetivos em aprimorar o desenvolvimento neuropsicomotor

global dos seus filhos), 170 atendimentos de psicopedagogia e 572 contatos telefônicos. Houve escritas

das devolutivas (reunião multidisciplinar com a equipe para discutir e descrever a evolução de cada

associado. As devolutivas são apresentadas aos associados ou responsáveis). Houve também o período

de recesso de uma semana. Informaram também que foram realizadas 6 consultas com neurologista

pediatra no dia 12/07, bem como, no dia 23/07 o profissional realizou a produção de textos e estudos de

escalas para triagem do desenvolvimento neuropsicomotor.

Já durante o mês de agosto/2024 a entidade informou: 379 atendimentos de fonoaudiologia, 179

atendimentos de Fisioterapia, 205 atendimentos de psicopedagogia e 657 contatos telefônicos. Ainda,

mailto:contatobc@amorpradown.org


foram realizadas orientações aos familiares, sendo: 05 orientações realizadas pela fonoaudióloga, e 03

orientações realizadas pela fisioterapia. Quanto às consultas médicas (neurologista infantil), a entidade

informou 12 consultas realizadas nos dias 09 e 23 de junho; bem como, realização de avaliações auditivas,

que aconteceram nos dias 05, 12, 23 e 29 de junho, totalizando 14 consultas.

Com relação a parceria com o FMAS, a mesma informou ter realizado os seguintes atendimentos

no mês de julho/2024:





Já no mês de agosto de 2024, referente a parceria com o FMAS, a mesma informou o que segue:





Ao final deste relatório, apresentamos imagens extraídas dos relatórios de atividades

disponibilizadas, bem como, imagens coletadas durante visita à instituição.



Desta forma, com base nas informações prestadas pela entidade em visita, bem como,

através dos documentos disponibilizados, percebe-se que a mesma vem realizando os trabalhos

necessários para tentar alcançar os objetivos e metas dos planos de trabalhos e termos de parcerias.

Balneário Camboriú, 10 de outubro de 2024.

__________________________
Lucimar de F. Pereira

Presidente
Matrícula 35.087

____________________________
Iara de Fatima Carvalho Escobar

Secretária
Matrícula 15.288






